

ゼミ活動報告

「5期生卒業旅行 in 島根～3日目～」

小松愛実

卒業旅行最終日は、玉造温泉を離れ松江市内へと向かいました。最終日のメインイベントは何といても松江城！松江駅に着くと、早速レイクラインという素敵な赤いバスに揺られ、松江城を目指しました。

松江城は門の外から見るととても広大で、また城を囲む雄大な堀川が非常に特徴的でした。そのため、ゼミ生の横山くんも城を見て一言「攻めにくそうな城やなあ。」一体誰目線なのかといったコメントを口にしていました（笑）このように、水とともに城下町が栄えたことが『水の都・松江市』と呼ばれる所以となっています。



続いて松江城の門の中へと足を進めると、城主堀尾吉晴に扮した(?) 武者が迎えてくれました。時代劇さながらの言葉遣いのもと、現代のカメラを使いこなし私たちの写真を撮ってくれました（笑）宮川先生、扇子がとてもよく似合っていました！



素敵な城主さんともお別れをして、いよいよ天守閣へ。外から見ると広大な松江城でしたが、門から天守閣への道のりはあっという間で少し拍子抜けしてしまいました。今回は天守閣には登りませんでしたが、天守閣前にてみんな

で天守閣ポーズをして写真を一枚。ではなく、先生とさめちゃんのカップル写真やがっしーの彼女できずに一人旅写真などなど、、、
様々な設定での写真撮影を楽しみました！！



松江城を散策した後は、『ちどり茶屋』にてぜんざいを片手に一休み。ぜんざいは島根が発祥の地となっていることから、あちこちのお店で売られていました！

ぜんざいで小腹を満たした後は、お昼ご飯を食べに向かいました。卒業旅行最後の食事は『根っこや』というお店に決め、月替わりランチやカレーランチを頂きました。



最後のお昼を楽しんだのも束の間、帰りの電車の時間が近づいてきたため急いで松江駅へと戻ります。毎度ドタバタな旅になってしまうのも5期生らしいところです。しかし、無事全員で帰りの電車に乗ることができ、松江ともお別れをしました。帰路の途中では、5期生せらちゃんの地元岡山駅で1時間ほどぶらぶらしました。駅前の桃太郎像の前で最後の全員写真を撮り、5期生の卒業旅行も終わりとなりました。

最終日となった3日目は半日ほどしか遊ぶことが出来なかったですが、思い出と写真がぎっしり詰まった充実した1日となりました。島根で過ごした3日間は本当にあっという間で、改めて5期生の仲の良さを感じた卒業旅行でした！！みんな本当にお疲れ様！